

mettre le succès de la cérémonie, a cessé tout-à-coup et un soleil radieux a dissipé tous les nuages.

La statue de sainte Anne a été portée en procession de l'église à la fontaine.

Sa Grandeur Mgr Blais a béni la statue, la fontaine et le pavillon qui l'abritent, en présence de MM. les chanoines J. B. Blanchet, M. Bilodeau, P. J. Saucier et L. Rouleau, de MM. Médard Belzile, Alph. Lamontagne, F.-X. Dumais, H. Langlais et J. Ouellette et d'un grand nombre de fidèles accourus des paroisses environnantes.

Après une éloquente instruction faite par Monseigneur, les fidèles ont pris avec empressement de l'eau de la nouvelle fontaine.

FÊTE DE SAINTE ANNE

Voir un grand nombre de pèlerins le jour de la fête de notre sainte patronne n'est pas un fait extraordinaire. Ce spectacle se répète depuis bientôt vingt ans. Cette année le concours des pèlerins n'a pas été moins grand que par le passé.

Prêtres et fidèles sont venus honorer sainte Anne dans son pieux sanctuaire et implorer de sa bonté maternelle les faveurs dont elle est la généreuse dispensatrice.

Monseigneur Langevin, archevêque de Léontoplis, a célébré la messe dans l'église du pèlerinage.

La grand'messe a été chantée par M. l'abbé Lamontagne, chapelain des Sœurs de la Charité, et le sermon a